

100 回大会結果

6/23に開幕した100回大会札幌支部予選において、本校は初戦に札幌月寒高校に勝ちましたが、決勝戦で札幌光星高校に敗れ、甲子園出場とはなりません。現3年生の多くは1年生の秋から主力として活躍し、2年生の秋には全道大会ベスト8進出を果たしました。今回も敗れはしたものの、スローガンである「全員野球」で最後まで粘り強く戦ってくれました。3年生の悔しい思いを後輩たちがしっかりと受け継ぎ、来年のセンバツ出場を目指します。3年間ご苦勞様でした。いつでもグラウンドに来て後輩たちの指導をお願いします。

また、今大会もたくさんのご支援・ご声援ありがとうございました。来年こそは甲子園に出場できるようチーム一丸頑張る予定です。今後とも変わらぬご支援・ご声援の程よろしくお願い致します。

〈札幌支部予選準決勝 vs 札幌月寒高校 @麻生球場〉

	1	2	3	4	5	6	7	計
月寒	0	0	0	0	0	0	0	0
立命館	0	1	0	0	0	1	5×	7

〈札幌支部予選決勝戦 vs 札幌光星高校 @麻生球場〉

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
立命館	3	0	1	0	0	0	0	0	0	4
光星	4	0	0	3	1	1	0	0	×	9

2018/07/05